

COLOANE VOLVIO AL MAR

Durante agosto y en silencio el gran escritor Francisco Coloane falleció acompañado de su familia y de toda la Historia de marinos, pescadores, ovejeros, indigenas australes y todos los amantes del mar.

Coloane es de los mejores narradores chilenos. Con un lenguaje vibrante, vital e imaginativo nos mostró el extremo más austral de la tierra: Chiloé, Magallanes y especialmente Tierra del Fuego. Sus libros como el famoso «El último grumete de la Baquedano» están traducidos a numerosos idiomas y en la ultima década su obra fue aplaudida en Europa.

Coloane nació en Chiloé el 19 de julio de 1910 y recibió el Premio Nacional de Literatura en 1964. Francisco Coloane volvió al mar. Nosotros seguiremos caminando hacia el mar. Por mientras, estimadas lectoras, estimados lectores, los dejamos con estas coplas que Violeta Parra le cantó cuando don Pancho cumplió 50 años y le decía que él iba a brillar para siempre. Violeta tenía razón.



Chilote de nacimiento

Coloane volvió al mar. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Coloane volvió al mar. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)